
 

«Дэдпул»: Переоцененный супергерой.  

 

Красно-черная маска, белые глаза и согнутые в сердечко пальцы… Ничего не напоминает? Сейчас 

знаменитый постер нашумевшего фильма «Дэдпул» украшает аватары половины популярных 

пабликов и сообществ ВКонтакте. Что уж говорить о косплеях и фандомах, которые организуются 

бесчисленными фанатами нового комедийного боевика!  

Когда я только узнала об этом фильме и прочитала краткое описание, я подумала, что наверное 

это должна быть очень мотивирующая и стоящая картина. Избегая спойлеров, опишу лишь то, что 

уже всем известно - Уэйд Уилсон (главный герой) подвергается нестандартным экспериментам и 

становится впоследствии супергероем. Теперь он ловок и силен, и реки ему по колено. Казалось 

бы, какой интересный сюжет. Тем более, что я всегда относилась с большой любовью к фильмам 

компании  Marvel Studios.  

Но, как ни странно, мое желание посмотреть этот фильм уменьшалось с бешеной скоростью из-за 

рекламы и шума вокруг нового боевика. Рекламщики явно перестарались. Кричащие и 

вызывающие слоганы, море всевозможных постеров, и вот уже все, кому не лень, обсуждают еще 

не вышедший фильм и делятся восхищенными впечатлениями от просмотра официального 

трейлера.  

Мое любопытство взяло верх, и я тоже зашла на YouTube в поисках знаменитого видео. И я его 

нашла. И очень зря. 

Именно этот трейлер полностью отбил мое желание потратить деньги на этот фильм. 

Вульгарность и несерьезность персонажа бросалась в глаза. Я почитала про него в интернете, 

изучила его комиксную версию и пришла к выводу, что персонажа сильно переоценивают. 

Конечно, на вкус и цвет- товарища нет. Кого-то его черный юмор и странное поведение могут 

смешить, но у меня все это вызывает только недовольство. Все дело в резком контрасте с 

полюбившимся уже всеми известными супергероями вселенной Marvel. Неподготовленному 

кинозрителю, не знакомому с комиксами (такому, как я) и являющемуся фанатом исключительно 

фильмов, такой необычный герой (под необычным я имею ввиду вульгарного матершинника) 

может сразу не понравиться.  

Может быть, дело только во мне. Может быть, мне просто не удалось проникнуться этим 

персонажем. Тем не менее, лично я считаю фильм «Дэдпул» лишней тратой времени и денег. А 

шумиху вокруг него – бессмысленной и необоснованной. И к сожалению (или к счастью) я не 

могу разделить всеобщей любви к этому персонажу. 

Ну чтож, каждому свое.  

https://ru.wikipedia.org/wiki/Marvel_Studios

